## Patrice Degobert, chef de corps de la zone des Hauts-Pays, veut renouveler son mandat

Publié le	23/06/2022	à 20:55
-----------	------------	---------

Chef de corps de la police des Hauts-Pays depuis 5 ans (le 5 mars 2018 exactement), Patrice Degobert se porte candidat pour poursuivre dans cette fonction. « La première étape de la procédure est que j'envoie un courrier au conseil de police afin de demander à renouveler mon mandat ». La demande va ensuite passer au conseil de police dans les mois qui vont suivre. « J'ai envoyé le bilan du travail qui a été fait durant ces cinq années de mandat. J'avais une lettre de mission avec des objectifs qui m'ont été donnés et ce rapport montre quels objectifs ont été atteints. La commission va m'entendre làdessus ». Patrice Degobert espère en tout cas une réponse positive.